

Rosa Icela Rodríguez defendió la estrategia de seguridad de AMLO ante la Cámara de Diputados



En una comparecencia de casi cinco horas de duración, Rosa Icela Rodríguez, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (**SSPC**) presumió los resultados de la estrategia del Gobierno de México en esta materia, pues aseguró que, entre otras cosas, se han trastocado las estructuras operativas y financieras de los grupos criminales.

Ante las y los diputados de la Comisión de Seguridad Ciudadana, la secretaria mencionó que desde diciembre de 2018 hasta noviembre de 2022 han sido detenidos **6.423 miembros de organizaciones criminales**, así como 66.542 integrantes de bandas delictivas.

Su comparecencia, presidida por la diputada **Juanita Guerra Mena** (del Movimiento de Regeneración Nacional) estaba contemplada como parte del análisis del Cuarto Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Uno de los puntos centrales del discurso de Rodríguez Velázquez fue el compromiso de la dependencia para atender las causas que originan violencia y erradicar delitos como los homicidios y feminicidios, cuya incidencia ha lastimado a miles de familias.